PROYECTO REPARACION

La escuela Ramón Montoya, pronto se convertirá en un centro educativo envidiable, gracias a la intervención del gobierno del presidente Juan Orlando Hernández y la USAID, donde ejecutan una inversión que asciende a los 7 millones 605 mil lempiras, beneficiando a 406 alumnos y 18 docentes.

La obra contempla la reparación de 12 aulas, 3 áreas de almacenamiento y recepción, junto con la instalación de un nuevo sistema eléctrico.

El proyecto es ejecutado por la DIM, adscrita a la Secretaria de Estado en los Despachos de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS) y genera 23 empleos directos a través de la mano de obra local.











